

Social Media Post

- Zukunftstag: Ein Tag in der Rechtsanwaltskanzlei

Am Zukunftstag war ich in der Rechtsanwalts- und Notarkanzlei Herzog und Biendarra. Dort habe ich den Beruf der Rechtsanwaltsfachangestellten kennengelernt. Meine erste Aufgabe war, eine Vollmacht zu machen. Danach bin ich mit einem anderen Mädchen, die dort auch ihren Zukunftstag machte, zu Gericht gegangen, um Post abzugeben und mitzunehmen.



Auf dem Rückweg habe ich Post aus dem Briefkasten geholt. Als ich wieder im Büro war, habe ich ein Diktat und zwei Vorsorgevollmachten geschrieben.

Den ganzen Tag hat Steffi mir geholfen, wenn ich etwas nicht wusste. Meine

Stärken, z.B. das Offen-Sein für neue Aufgaben und Menschen, gute Konzentration und Rechtschreibung, konnten mir beim Erledigen von neuen und langen Aufgaben und beim Schreiben von z.B. Diktaten helfen. Meine Angst, etwas falsch zu machen, hat mir die neuen und unbekannteren Aufgaben erschwert. Mir hat das Schreiben sehr gefallen, doch in diesem Beruf vermisse ich die Bewegung und die Action. Deshalb kann ich mir nicht vorstellen, in diesem Beruf tätig zu sein. Trotzdem war es ein toller Tag und eine gute Erfahrung.



Hedda